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H21 (2009) 9.1   
市政フラッシュほか 

mihara
　８月８日・９日、親善都市の神奈川県湯河原町の子

どもたち39人が三原を訪れ、市内の小学５・６年生52

人と交流をしました。

　２日間にわたる交流の初日、交歓会とやっさ踊りの

交流が行われました。

　三原市児童２人の司会により始まった交歓会では、

田野浦小学校５年の三好優果さん、西小学校６年の垣

内香花さん、南小学校６年の山中達貴さんが、「皆さん

と一緒に過ごせることを楽しみにしています。やっさ

祭りに参加したり、史跡めぐりをしたりして交流を深

めましょう」とあいさつ。両市町の紹介やプレゼント

交換などで親睦を深めました。

　その後、やっさ祭りの中で、湯河原やっさ踊りと三

原やっさ踊りをお互いに披露しました。また、「三原市・

湯河原町親善都市交流踊り連」として出場した土曜正

調やっさ部門で、見事２年連続のやっさ大賞に輝きま

した（関連12・13ページ）。

　９日は、三原市児童の案内による史跡めぐりや、お

別れのセレモニーが行われました。セレモニーでは、

２日間の思い出や別れを惜しむ声が聞かれました。

　

　広島県と三原市は「ストップ地球温暖化　県民運動」

の重点取り組みの一つとして、マイバッグ運動を進め

ており、10月１日から、県内の主なスーパーマーケッ

トなどで、レジ袋の無料配布が中止されます。

　これに伴い、８月11日、市役所で事業者、協力団体と

の情報交換会を開催しました。

　情報交換会では、県内の統一的な取り組みや市での

取り組み状況が説明されました。

　その後、各事業者・協力団体からレジ袋の無料配布

中止に向けて「市民への周知徹底を図ってほしい」や、

マイバッグを悪用した万引きが増えたとの報告もあ

るためマナーの向上の徹底など、行政に対して要望

が出されました。

　今後、市ではレジ袋

の無料配布中止やマ

イバッグ運動につい

て、街頭PRと店頭PR、

チラシの配布などで

広報・普及啓発をして

いきます。
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（木）

（金）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（金）

10時〜

14時〜

補正予算特別委員会

決算特別委員会

本会議：閉会

本会議：開会

本会議：一般質問

常任委員会

▲18の事業者や協力団体が

　集まり、情報交換会が行わ

　れました

今年で14回目
湯河原町とのやっさ交流
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レジ袋からマイバッグへ
１０月１日からのレジ袋無料配布中止
に関する情報交換会を開催
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に関する情報交換会を開催

▲歓迎会のレクリエーションで交流を深める児童たち
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